

jueves 31 de octubre de 2024

Finaliza con éxito el taller de iniciación al belenismo en el Centro Ciudadano Las Madres



Descargar imagen

Taller Belenismo

El taller de iniciación al belenismo, impulsado por la concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, ha llegado a su fin con una jornada especial de cierre. El edil del área, Fran Hernández, acompañó a los participantes en esta última sesión para conocer sus trabajos, figuras y escenas navideñas que adornarán sus hogares en estas próximas fiestas navideñas.

El concejal subrayó la importancia de acercar de manera gratuita a los vecinos este tipo de contenido “para continuar fomentando la tradición belenista en las familias del municipio y asegurar su permanencia como parte de nuestra identidad cultural”. El taller, impartido en el Centro Ciudadano Las Madres, del 8 al 29 de octubre, reunió a jóvenes y mayores con interés en

aprender este arte, quienes, además de iniciarse en la construcción de belenes, compartieron conocimientos y recuerdos en torno a la creación del belén en el seno de sus familias.

Las clases han estado dirigidas por el maestro belenista y presidente de la Asociación Artela, Jesús Gil García, ampliamente conocido por sus creaciones para entidades y asociaciones en la isla. Los asistentes han adquirido nociones básicas de diseño, color, perspectiva, sonido e iluminación, para lograr representaciones de belenes con mayor realismo y armonía. Asimismo, conocieron la historia del belenismo, sus orígenes y cómo se ha expandido por el mundo, explorando diferentes estilos de belenes.

“Una experiencia enriquecedora, no solo por el aprendizaje técnico, sino también por la revitalización del interés ciudadano por esta tradición”, indicó Hernández.